

WIR BIETEN MIT SICHERHEIT GROSSES KINO

Die Kinobranche hat seit Beginn der Pandemie deutlich gezeigt, dass sie die Sicherheit von Gästen und Beschäftigten an erster Stelle stellt und die geltenden Auflagen mit großer Sorgfalt umsetzt. Dazu gehören u.a.:

- ✓ **Bewährte und behördliche abgenommene Hygienekonzepte** (siehe [Leitfaden der Verbände](#))
- ✓ **Leistungsstarke Lüftungsanlagen mit nachgewiesener geringer Aerosolbelastung** (siehe [Studie der TU Berlin](#))
- ✓ **Strikte Kontrolle der Zugangsregeln durch geschultes Personal**
- ✓ **Kontaktloser Einlass durch Online-Ticketverkauf**
- ✓ **Kontrollierte Besucherführung unter Einhaltung der Abstandsregeln** (aufgrund baulicher Gegebenheiten einfach umzusetzen)
- ✓ **Freiwilliger Wohlfühlabstand am Platz** (mind. 1 Sitz frei)
- ✓ **Sitzplatzgenaue und datenschutzkonforme Kontaktdatenerfassung zur Infektionsnachverfolgung**
- ✓ **Vermeidung von Menschenanhäufung durch zeitversetzten Vorstellungsbeginn sowie Besucherauslass über die Notausgänge**
- ✓ **Angebot von Test- und Impfmöglichkeiten vor Ort im Kino**

Kinobetriebe sind nachweisbar nicht die Infektionstreiber (siehe z.B. [Auswertung der Luca-App](#)) und viele unserer zusätzlichen Maßnahmen ermöglichen höhere Sicherheitsstandards als in vielen anderen Branchen. Mit unserem Beitrag zur Impfkampagne helfen wir außerdem, der Bevölkerung ein niedrigschwelliges Impfangebot anzubieten und damit die Pandemie hoffentlich bald hinter uns zu lassen.